

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّ الدِّينَ عِنْدَ اللَّهِ الْإِسْلَامُ



لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ مُحَمَّدٌ رَسُولُ اللَّهِ

SERMON DU VENDREDI

HADHRAT MUHYI-UD-DIN AL-KHALIFATULLAH

MUNIR AHMAD AZIM

18 Octobre 2019

19 Safar 1441 AH

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur: AL-HUJURAT : GHIBBAT (PARTIE 6)

L'Islam est une telle religion où Allah a mis à la disposition des croyants toutes les solutions aux problèmes divers, et elle [l'Islam] a aussi enseigné à l'homme comment vivre sa vie.

Malgré la présence de tous ces enseignements divins, mais les problèmes ne cessent de s'étendre et continuent à s'empirer tous les jours, comme je vous l'ai expliqué dans mon sermon du vendredi dernier sur la relation entre belle-mère, belle-sœur, et bru, sur combien de problèmes surgissent dans un foyer, entre un couple, et comment une belle-mère doit traiter sa belle-fille [bru], ne créant aucun problème dans un foyer et sur comment une bru aussi doit traiter sa belle-mère. Souvent les brus font montre d'une intolérance et ne cessent de remplir les oreilles de leurs maris [avec des propos négatifs sur la famille du mari] pour les faire s'éloigner de leurs mamans et des autres membres de la famille. Pourtant quand le Coran a mentionné le sujet de mariage, il l'a mentionné dans une telle façon où le sujet de pitié (*Rehem*) est concerné, que ce soit envers les parents du couple, que ce soit les parents du mari et ainsi que les parents de la femme. C'est un sujet qui s'applique des deux cotés.

Donc, dans ce sens, nous devons essayer de faire la réforme de la société et là aussi c'est le « *Ghibbat* » (la médisance) même qui cause le plus mauvais effet. Que ce soit la belle-mère et les belles-sœurs qui font le « *Ghibbat* » de la bru ou c'est la belle-fille qui médit sa belle-famille auprès de son mari. Et chaque fois cette dernière peut faire de telles plaintes auprès de son mari comme celle-ci : « *Je suis une victime, elles me font du tort, elles me ridiculisent et me traitent d'une mauvaise façon.* » Et la belle-fille dans un tel ton et une telle façon pour que le mari soit en colère avec sa propre famille. Elle fait cela pour que celui-ci a de la haine pour sa famille. Elle l'incite à la violence.

Donc, tout cela n'est pas un effort béni. Au contraire, la société se dégrade à cause de ces méfaits. C'est pourquoi ce sujet sur la médisance et sur la façon de s'en débarrasser a été choisi et élaboré. Si vous le regardez en référence à l'amour pour Allah et Son messager, ce sera facile pour vous. Parfois, lorsque vous le regardez des deux côtés, vous verrez que, du point de vue religieux, ce n'est pas si grave [c.à.d., la question n'a pas encore franchi le seuil du mal]. C'est comme si des compartiments et la maladie n'a attaqué qu'une partie seulement, alors que les autres compartiments sont en bonne santé. Ils [c.à.d., les gens] ont aussi de bonnes qualités et ils m'écrivent pour demander des *dôas* afin qu'ils puissent recevoir l'amour d'Allah en eux. Parfois, certaines femmes écrivent à propos de leurs maris, qu'ils ont juste une telle (seule) faiblesse, sinon ils sont très bons, ils sont très pieux et accomplissent les *Salât* (prières) et sont attachés au *Dîne* (Islam), à la vérité qui vient d'Allah. Pour ce genre de personne, si vous parlez avec lui, il écouterait [et obéirait]!

Donc, dans ce cas, la maladie n'a pas attaqué tout le corps; il n'en a attaqué qu'une partie. Pour ce genre de personne dont le cancer [c.à.d., maladie spirituelle] ne s'est pas encore étendu et est limité à une certaine partie du corps, il y a alors plus de chance qu'il soit guéri. Donc, si dans les autres parties du corps il y a l'amour d'Allah et l'amour du prophète (pssl), alors la partie infectée [par une telle maladie spirituelle] peut également être guérie avec cet amour. Avant de faire quoi que ce soit, vous devriez toujours vous souvenir d'Allah, c'est-à-dire que vous devriez réfléchir à ceci: Allah sera-t-Il heureux avec les actes que j'ai faits ou que je ferai? De plus, le Messager d'Allah sera-t-il aussi content?

Par conséquent, réfléchissez bien avant de faire quelque chose, pensez à ses conséquences sur votre vie spirituelle ainsi que sur votre vie quotidienne.

Qu'advient-il alors de toutes les *dôas* que vous déclarez avoir fait par amour pour Allah et pour Son prophète, en particulier lorsque vous commettez de tels actes qui déplaisent beaucoup à Allah et à Son prophète?

Si le comportement lui-même n'est pas bon et si la personne continue de marcher sur de tels chemins qui déplaisent à Allah, cela signifie qu'il a coupé son lien d'amour avec Allah. Hazrat Muhammad (pssl) a mentionné ceci exactement comme ceci. Il a déclaré que si vous coupez votre lien avec les gens, vous coupez également votre lien avec Allah.

Ainsi, que ce soit la belle-fille qui fait tout ce qui est en son pouvoir pour que son mari se sépare de sa famille, ou si c'est sa famille qui fait tout pour séparer [ou créer des problèmes entre] mari et femme, À ce moment-là, toutes les bonnes actions qui restent ne valent rien. Et comme le Saint Prophète (pssl) le dit lui-même, Allah coupe également Ses liens avec de telles personnes. Lorsque les enfants grandissent dans de telles familles, ils développent un mauvais comportement, une mauvaise moralité. Et les garçons et les filles de ces familles qui se marient ensuite emportent cette mauvaise conduite également dans leurs nouvelles familles. Et cela devient comme [aussi répandu qu'] une épidémie.

Pour pouvoir redresser la situation de la communauté et de son environnement, vous devez très bien comprendre ces choses. Vous devez comprendre ses racines [sources]. Et si vous ne savez pas comment juger correctement la situation, alors, comment pourrez-vous guérir ces personnes [spirituellement] malades? Il ne suffit pas de faire des discours et de dire d'arrêter les médisances; vous devez l'expliquer en détail et de manière si formidable que le cœur empêche le fléau de la médisance de pénétrer dans son for intérieur. C'est le cœur qui aura le dessus sur de telles maladies. Elles ne voudront même pas pénétrer un tel cœur [c'est-à-dire un cœur pur, propre et pieux]. Parfois, lorsque de telles maladies agrippent et s'enfoncent profondément dans le cœur, elles envahissent également le sang. Hazrat Muhammad (pssl) a également déclaré que Satan circule dans les gens comme le sang. On lui a demandé s'il y avait également un Satan en lui. Il a répondu: Oui, mais [avec l'aide d'Allah], il est devenu musulman ; il s'est soumis.

Vous avez donc la capacité de changer la nature du mal et de le convertir en bien. Vous pouvez acquérir le contrôle sur le désir de commettre le mal et l'arrêter de telle manière qu'il devienne sourd, muet et aveugle. C'est parce que vous avez un

contrôle global dessus. Par conséquent, vous devez comprendre ce sujet de « *Ghibbat* » (médisance) de manière à vous donner le plein pouvoir sur ce sujet. Ce doit être une chose que vous enterrez vif de manière à l'empêcher de causer des dommages. Dans votre vie quotidienne, chaque fois que vous faites de tels actes, vous devez réfléchir à toutes vos actions et vous demander: pourquoi faites-vous tout cela? En tirez-vous du plaisir? Et si oui pourquoi? Si cela vous procure du plaisir, cela signifie que vous n'avez pas cessé de manger la chair de votre frère mort.

Je pense que nous devons combattre (faire le *Jihad*) contre une telle pratique [perverse]. Si nous prenons le dessus sur le « *Ghibbat* » (la médisance), alors ce serait vraiment un exploit. Dans certains Jamaat, il y a des hommes qui médisent les autres; les femmes se livrent également au « *Ghibbat* ». Cela revient à un groupe de personnes qui mangent la chair de leurs frères morts. Ces personnes ne veulent pas manger de la bonne viande (c'est-à-dire, se livrer à de bonnes pratiques), mais elles aiment manger la chair de personnes décédées, ce qui signifie qu'elles n'ont pas développé le goût de manger [c.à.d., de pratiquer de] bonnes choses.

Ainsi, quelqu'un qui prend plaisir à manger la chair de personnes décédées [c.à.d., la médisance], il devient alors difficile de lui enlever ce vice, car il a développé en lui-même le plaisir de manger de telles choses abominables, c'est-à-dire la chair de personnes décédées [la médisance]. Ce genre de personnes doit se repentir, demander pardon à Allah et prendre la ferme décision de rester à l'écart de ce vice une fois pour toutes.

Parfois, lorsque vous ne respectez pas les droits d'une réunion, c'est aussi condamnable qu'un crime. Quand il arrive que nous, les gens, avons besoin de tenir une réunion [qu'il s'agisse d'une réunion mondaine ou spirituelle], et nous mentionnons par hasard une personne que tout le monde connaît sans découvrir ses faiblesses et sans avoir l'intention de le médire, alors, si l'intention n'est pas mauvaise, alors c'est quelque chose qui peut être pardonné, mais si on le mentionne de manière intentionnelle pour lui causer du tort, c'est effectivement très grave. Si vous quittez la réunion et répandez des commentaires négatifs sur le compte de cette personne, à ce moment précis, vous rompez une confiance sacrée (*Amanat*), car les personnes qui ont participé à la réunion vous ont fait confiance; ils vous ont fait confiance de garder toutes les discussions

confidentielles. Cela fait également partie des enseignements de Hazrat Muhammad (pssl) qui a affirmé que ce qui a été dit lors d'une réunion est un *Amanat* (c'est-à-dire, un dépôt). Et c'est un péché de le raconter aux autres, sans permission.

Vous devriez alors faire très attention à ce sujet. Mais je dois vous dire aussi [comment différencier] où quelque chose est un *Amanat* (dépôt) et où le public a également le droit de le savoir. Lorsqu'il s'agit de quelque chose qui aidera à faire revivre la foi des gens, cette question peut être partagée avec d'autres personnes, celles qui étaient absentes de la réunion. Tant que c'est une bonne chose, cela peut être partagé avec d'autres pour revitaliser leur foi, mais si lors d'une réunion, il était question de quelqu'un [surtout sous un mauvais jour] et que vous partagiez ce qui a été dit lors d'une réunion privée, cela est synonyme de créer de la haine dans le cœur des gens pour cette personne, et il s'agit d'une pratique très condamnable (illicite), et vous ne devriez même pas la partager avec la personne concernée [c.-à-d. celui qui a fait l'objet de discussions lors de la réunion] lui-même. Si jamais vous avez besoin de relier ceci à d'autres [ou à la partie concernée], vous devez d'abord demander l'autorisation du responsable de la réunion.

Si nous pouvons nous baser sur ce principe, nous pourrions peut-être éliminer la médisance (*Ghibbat*). Il est crucial que je vous présente des hadiths très importants sur ce sujet. Je vais devoir arrêter momentanément mes sermons sur le sujet d'Al-Hujurat (Chapitre 49 du Saint Coran) et sur le « *Ghibbat* » (la médisance), mais *Incha-Allah*, je reviendrai sur ce sujet dans environ deux à quatre semaines et je vous présenterai ces Hadiths. *Incha-Allah*.

J'espère que tous les musulmans, les membres de la Jamaat Ul Sahih Al Islam et l'ensemble de l'humanité le comprennent très bien, et que nous, la Jamaat Ul Sahih Al Islam, essayons de préserver notre comportement, car nous avons été créés en tant que témoins pour corriger le comportement de toute l'humanité [et nous devons donc nous corriger d'abord]. Puisse Allah (swt) nous permettre d'accomplir cette tâche [merveilleusement] et d'atteindre le niveau / statut requis [tel que souhaité par Allah]. *Amîne*.

ANNONCE SUR LES PROCHAINES ÉLECTIONS GÉNÉRALES À MAURICE

Comme vous le savez, Dimanche le 06 Octobre 2019, le premier ministre, Pravind Jugnauth annonce en fanfare la dissolution du parlement et la date des élections générales le 07 Novembre 2019. Il a fait cette annonce après qu'il ait fait le lancement de Métro Léger Jeudi le 03 Octobre 2019 qui a été financé par le Gouvernement l'Inde, et après un discours en direct depuis L'Inde par le premier ministre Narendra Modi et alors, c'est juste après cela que Pravind Jugnauth – d'après les instructions de ses Gourous et conseillers sans réfléchir, Dimanche le 06 Octobre 2019 dans l'après-midi fait cette annonce, tel un scoop [Breaking News]. En ce faisant, il applique son autorité avec un tel arrogance et il annonce l'enregistrement politique pendant 3 jours : Mercredi 09 Octobre à Vendredi 11 Octobre, et le Nomination Day le 22 Octobre, et il date les élections générales le Jeudi 07 Novembre 2019. Il avait tout le temps pour annoncer l'élection générale, jusqu'à même Mars ou Avril de l'an prochain.

Il ignore les dates telles le 01 et le 02 Novembre qui sont des congés publics et ainsi que le 03 Novembre qui tombe un dimanche, mais au lieu de cela, il choisit un autre jour [en pleine semaine]. Une panique et peur bleue se sont emparés de lui, attention qu'il ne perde lors de ces prochaines élections, perdant ainsi ce pouvoir, surtout avec tant de scandales dans son gouvernement. Alors, le 06 Octobre il annonce les élections pour le 07 Novembre. Il ne donne qu'un délai d'un mois seulement pour tenir les élections générales. Il ne donne pas le temps aux autres partis politiques de se préparer correctement. C'est vrai qu'après cinq ans (2014-2019) l'assemblée nationale doit être dissout vers la fin de Décembre 2019. Je ne veux pas aller en détail sur ce sujet, mais ce qui est déplorable, c'est que la date choisit pour les élections tombe un Jeudi où il y a des examens du School Certificate (SC) et Higher School Certificate (HSC) qui vont avoir lieu ce jour là. Alors, le 06 Octobre, jour de l'annonce, les fonctionnaires de la Commission Electorale ont du s'affairer à trouver des lieux alternatifs afin de ne pas perturber la tenue de ces examens.

Donc, sur 941,719 électeurs, 104,903 électeurs devront le 07 Novembre, voter dans un endroit différent de celui où ils ont l'habitude de le faire. Ce sont là des tactiques qu'il emploi pour que les jeunes étudiants de la SC et HSC n'ont pas le temps de réfléchir à quel parti politique qu'ils vont voter parce qu'ils doivent se consacrer sur leur examen finale qui est très important.

Les étudiants qui sont en plein examen seront très tracassés ce jour d'élection où il y aura beaucoup d'embouteillages et donc alors il pourront être en retard dans leurs salles d'examens. Le flou persiste beaucoup sur cette affaire. Les jeunes étudiants en âge de voter montrent leur désaccord et colère et disent que le gouvernement n'a pas pensé à tout cela et alors tout le monde n'aura pas la chance de voter et c'est bien dommage.

En sus, les embouteillages vont à coup sûr affecter les candidats [étudiants]. Tout cela aura un effet négatif sur leur emploi du temps. D'autres candidats déclarent que c'est un mauvais choix de tenir les élections le jour même des examens, car les votes des jeunes sont très importants.

Pour moi (le Khalifatullah) le droit de vote équivaut à avoir l'avenir de Maurice en main pour ne pas qu'il tombe entre de mauvaises mains. Alors tous les électeurs doivent faire des bons choix, sans le moindre trace de communalisme. Ils doivent aller voter, ils doivent accomplir leur droit civique pour élire des gens qui sont honnêtes, et qui ont la main propre et la tête haute [c'est-à-dire, ceux qui ne sont pas corrompus], pour avoir un meilleur avenir une île Maurice meilleure, une île Maurice propre pour nos futures générations.

J'ai rencontré des jeunes qui m'ont exprimé leurs opinions et ils sont frustrés et en colère qu'un Premier Ministre a pris une telle mauvaise décision qui est à l'encontre des droits et de l'intérêt des jeunes. Ils ont catégoriquement dit que ce n'est pas du tout une bonne décision de fixer la date des élections générales en même temps que leurs examens, et ils m'ont dit qu'ils sont en âge de voter, eux personnellement ainsi que leurs amis, mais avec la pression des examens, et maintenant aussi avec la pression de ces prochaines élections, ils sont perturbés par tous ça, et il se peut qu'ils ne partent pas voter car pour eux, ils doivent donner priorité à leurs examens. Alors tout cela les affectent moralement.

C'est un cafouillage terrible et surtout le lendemain, Vendredi le 08 Novembre 2019, c'est le jour du *Djoummah* (la prière du Vendredi) où beaucoup de musulmans qui vont aller travailler pour le Comptage des votes, n'auront pas leur *Djoummah*, et pour nous les musulmans le *Djoummah* est extrêmement important, et il fait partie de notre foi et c'est un devoir que nous devons accomplir pour Allah où nous avons reçu l'instruction de tout quitter – tous nos

travaux – pour aller accomplir le *Djoummah* et ensuite de nous disperser pour aller chercher les faveurs d'Allah.

Un ministre qui ne réfléchit pas pour le bien-être de son peuple [et il se dit dans une alliance Mauricienne], qui réfléchit seulement pour lui seul, pour son propre gain, alors tout ce qu'il est en train de faire est très condamnable et dangereux, surtout pour l'avenir de nos enfants demain. Il annonce les élections en éclair afin que personne n'ait pas le temps de faire un bilan de son gouvernement et partent vite voter sans réfléchir, et alors il croit à nouveau revenir au pouvoir, cette fois-ci en étant élu par le peuple. Il joue de nous comme des marionnettes, en usant des méthodes infectes qui ne sont pas dignes d'une île Maurice moderne !

Ici à Maurice, [certains] politiciens malheureusement attaquent leur adversaires politiques dans des façons lamentables, dégoûtants, qui n'est pas digne d'une île Maurice moderne et éthique. Ils se servent de toutes sortes de stratégies, les unes plus dégoûtantes que les autres afin de dénigrer leurs adversaires et c'est très dommage, car la politique est très en retard sur l'évolution de la nation mauricienne. Les Mauriciens, dans leur grande majorité, veulent que les politiciens, en qui ils placent confiance, tiennent leurs paroles et font ce qu'ils ont promis de faire, mais seulement tout en restant dans le droit chemin, et non pas de s'amuser avec l'argent du peuple. Ils veulent des dirigeants qui savent administrer ce pays tout en préservant leur dignité et leurs principes moraux. Ils veulent voir un regain de moralité dans le cercle politique, et non pas de communalisme où chacun cherche à protéger ses semblables [surtout sur le plan ethnique/ religieux].

Nous voulons un leader [chef] et de tels représentants qui vont travailler vraiment pour l'intérêt de ce pays, ceux qui pensent en terme de Mauricianisme et non pas en terme de communalisme. De tels représentants de Maurice qui prendront des décisions pour l'intérêt de Maurice et qui sauront gérer la caisse nationale en toute honnêteté.

Aujourd'hui les Mauriciens veulent plus de respect dans le débat public et une politique plus civilisée et conforme à notre siècle et à l'évolution de nos jeunes. Malheureusement, de nos jours les politiciens utilisent des méthodes infectes qui ne sont pas dignes d'une île Maurice moderne en 2019. Et nous sommes en train de voir combien de coups bas qui sont utilisés pour ces élections. Mais c'est aux

Mauriciens de faire preuve de maturité. [Je ne suis pas en train de passer un mot d'ordre pour voter un parti politique particulier. Chacun doit se servir de son intelligence et savoir voter comme il faut].

La radio et la télévision nationale (MBC) est devenue l'appareil de propagande pour ce gouvernement [présent] et pour Mons. Pravind Jagnauth, et c'est nous, le peuple qui doit tous les mois payer la redevance de cette télévision national [pour regarder ses chaînes] ; une telle télévision qui est dans l'intérêt d'une seule section de la population, et non pas la masse – où il n'est pas du tout impartiale [il ne traite pas tout le monde avec égalité]. Pensez bien que chaque Mauricien a son droit en ce pays, et chaque religion, et même les différentes groupes dans une même religion (for exemple, l'Islam) où il y a plusieurs groupes ; alors cela ne veut pas dire qu'un seul groupe tout le temps ait le droit de passer à la télé [les programmes religieux] et non pas les autres ! [Cela est injuste].

Chaque mauricien doit accomplir son droit civique. C'est un privilège que vous avez eu pour choisir un gouvernement qui a la tête haute, et la main propre. Et *Incha-Allah*, nous prions et nous prenons en même temps des actions nécessaires pour que demain nous ayons une télévision nationale qui ne fait aucun parti pris pour qui que ce soit. Mais malheureusement, cela est loin de la réalité et ce sont les Mauriciens qui payent les pots cassés. Ils sont obligés de payer pour une télévision nationale qu'ils ne veulent pas regarder, et alors ils font une double dépense en payant une autre antenne pour regarder d'autres chaînes télévisées.

Le peuple est en train de souffrir et le gouvernement présent s'est amusé durant son mandat de Décembre 2014 à Octobre 2019. Je mets devant vous une liste des biens acquis par les députés sortants:

- Terrains achetés par 10 élus: Rs. 65 millions.
- Acquisitions faites par les conjoints de 6 élus: Rs. 56 millions.
- Emprunts contractés par 20 élus : Rs. 168 millions.
- Véhicules pris en leasing par 8 élus: Rs. 13 millions.

Beaucoup d'argent a été semé pour ces élections générales. Il y en a qui s'amusent beaucoup, et ceux-là sont des gens qui sont très proches de ces politiciens. Il y a les affiches, les banderoles, la vente de *Briani*, les locations de voitures, vans et autobus et aussi il y a des partis politiques qui donnent aux gens

des bons d'essence pour leur voitures afin qu'ils prennent des gens pour venir dans leurs rassemblements.

Ils font tout cela afin d'avoir plus de foules [c'est une guerre des foules] ; 40,000 à 60,000 affiches pour le rassemblement national et 20,000 pieds carrés d'oriflammes et plusieurs grands récipients de *Briani* pour les rassemblements nationaux. À part pour les congrès ou réunions, il y a les dépenses pour les tentes, et les chaises. Ils louent une centaines d'autobus pour un meeting national. Quand vous calculez tout ça, vous voyez que cela a du coûter 2,500 à Rs. 3,000 pour un autobus seulement, si le lieu n'est pas loin, et Rs. 4,000 si c'est pour un lieu plus loin. Et de plus, ils attirent la foule en les interpellant et les donnant ces autobus après les rassemblements pour aller s'amuser sur la plage, en leur approvisionnant aussi avec des boissons alcooliques. Lors de ces tournées, les bus sont endommagés, et ainsi l'argent gaspillé !

Quand vous réfléchissez à tout ça, pour les cinq ans seulement qu'ils étaient au pouvoir, voyez comment tous ces millions se sont évaporés ! Ce n'est pas des sommes d'argents qui retirent de leurs propres poches. Les firmes privées les aident beaucoup dans ce coup, et ces politiciens savent que tout cet aide prête à condition et quand ils viennent aux pouvoirs, ils doivent marcher d'après leurs plans, et de ce fait, finalement les Mauriciens ne sont plus propriétaires de Maurice mais ce sont les autres qui viennent y prendre leur part du gâteau.

Je dois m'arrêter ici pour aujourd'hui. Nous devons prier beaucoup afin qu'Allah (swt) – Le Tout Puissant – envoie à la tête du pays des gens qui seront honnêtes, ayant la tête haute et la main propre et qui lutteront contre la corruption, et gaspillage, et qui travailleront pour la justice sociale, et qui auront à l'esprit de baisser le coût des alimentations et de redresser l'économie. *Incha-Allah*, avec des *dôas* et l'aide d'Allah, toute chose impossible peut devenir possible. *Amîne*.